

Christopher ist Solokontrabassist des MDR-Sinfonieorchesters in Leipzig. Er studierte Musik in Frankfurt am Main, war Mitglied der Akademie des Symphonieorchesters des Bayerischen Rundfunks und gastierte in vielen bedeutende deutschen Sinfonie- und Opernorchestern. Berufsbegleitend machte er seinen MBA an der HHL Leipzig Graduate School of Management.

In seiner Rolle als Orchestermusiker durfte er mit außergewöhnlichen Künstlerpersönlichkeiten zusammenarbeiten. Als Stimmführer hat er bereits 10 Jahre Führungserfahrung gesammelt. Besonders faszinieren ihn die Auswirkungen von guter und schlechter Führung auf das künstlerische Ergebnis und die Zufriedenheit bei der Arbeit.

Neben seiner Leidenschaft für Musik beschäftigt er sich gerne mehr und mehr mit seinen unternehmerischen Projekten.

Christopher ist Vater von zwei Mädchen.

---

Christopher is principal double bassist of the MDR Symphony Orchestra in Leipzig. He studied music in Frankfurt am Main, was a member of the Academy of the Bavarian Radio Symphony Orchestra and has performed in many major German symphony and opera orchestras. While working, he completed his MBA at the HHL Leipzig Graduate School of Management.

In his role as an orchestral musician, he has been privileged of working with exceptional artistic personalities. As a section leader, he has already gained 10 years of leadership experience. He is particularly fascinated by the effects of good and bad leadership on artistic results and job satisfaction.

In addition to his passion for music, he enjoys getting more and more involved with his entrepreneurial projects.

Christopher is the father of two girls.